



進路だより

揖斐特別支援学校

キャリア支援部 第8号



～ 未来へはばたくみなさんへ ～

令和6年度 1月発行

11月、12月に実施しました、進路の取組（職場見学等）についての様子を紹介します。

☆☆高等部 1年生職場体験学習☆☆

12月10日（火）と11日（水）に5つの事業所に協力をいただき、ストーブの部品加工や農作業等の職場体験学習を行いました。初めて校外での実習ということで緊張した面持ちで参加する姿が多く見られました。2日間という短い期間ではありましたが、日頃の作業学習や校内作業実習で培った力をそれぞれが発揮することができていたと思います。この2日間の経験を活かして、来年度の現場実習に臨んでほしいです。



☆☆高等部 2年生企業内作業学習☆☆

高等部2年生で一般就労を希望している生徒たちにとって、地元企業3社を順番に実習する企業内作業学習も、今回が最後になりました。生徒たちは職種や業種、それぞれが異なる3社での実習を通じ、仕事への向き合い方や自分に合った仕事内容を確認することができました。来年度は3年生になります。この実習で勉強したことを進路決定に活かしていきたいと思います。



☆☆中学部 職場見学☆☆

中学部3年2組は、12月13日（金）に（株）パールイデア パールデポ東海流通センターにて『職場見学』を行いました。スライドを交えた丁寧な説明で会社の概要や歴史について学んだり、社員の方が実際に働く様子や機械を動かす様子を見学やマネキンに化粧をする体験等をさせていただいたりしました。また、質疑応答では、「仕事をしていて大変なことは何ですか」の質問に対して「仕事は楽しいです」という答えをいただき、「自分たちも楽しみながら仕事がしたいな」と帰りのバスで話していました。見学、体験を通して、働くために必要な力や心構えについて学ぶよい機会となりました。

